
 

第４回総務文教常任委員会 会議記録 

日  時 

開会  令和 4年 9月 16日（金）午後 0時 27分 

休憩  

閉会 令和 4年 9月 16日（金）午後 0時 42分 

会議場所 斜里町総合庁舎 3階 委員会室 

出席委員 

委員長  久 野 聖 一 委 員  久 保 耕一郎 

副委員長 木 村 耕一郎 委 員  若 木 雅 美 

委 員  今 井 千 春 委 員  海 道   徹 

欠席委員 
    

    

参 考 人     

傍聴者数 一 般 者    名 報道関係者    名 議  員    名 

事務局職員  事務局長 平田 和司  議事係長 竹川 彰哲  

 総務文教常任委員会を開催したので下記により記録する。 

記 

１．町内所管事務調査について 

(説明者：説明・提案内容) 

久 野：前回の委員会で出された調査箇所を元に、局長に日程表を組んでもらったので、説明願う。 

平 田：別紙スケジュール（案）のとおり、午前 9時出発として日程表を組んだ。 

    細かな時間配分は変わる要素があるので、ご了承いただきたい。 

特に聞きたいことや資料の希望があれば出していただきたい。 

(決定事項) 

・町内所管事務調査スケジュール（案）のとおり決定した。 

・委員から希望のあった資料等について、事前に求めることとした。 

(意見等) 

〇資料について 

久 保：しれとこ野営場：直近 10年間の利用状況 

木 村：夕陽台の湯：直近 10年間の利用状況 

海 道：知床自然教育研修所：改修前後の利用状況 

久 野：斜里中学校へ求める資料については、考えた上で事務局へ伝える。 

〇説明について 

若 木：中 1ギャップと不登校の現状について、説明してほしい。 

 

２．その他（斜里郡 3町議員連絡会議の提出議題について） 

(説明者：説明・提案内容) 



斜里町 

 

平 田：10月 14日に開催される、斜里郡 3町議員連絡会議の提出議題について、先日、正副議長

と総務文教・産業厚生両委員長と協議し、各委員会から一つ課題を出すこととしたことか

ら、3町が持ち寄る課題を決めていただきたい。 

(決定事項) 

・意見交換の議題として、社会教育施設の共同利用について、提出することとした。 

・提出課題として、マイナンバーカードの実績と取り組手法について、提出することとした。 

 

資料：03［資料］220916_第 4回総文委員会_町内所管事務調査スケジュール（案） 

音声データ：04［音声］220916_第 4回総文委員会 


